

Landeshauptstadt Stuttgart  
Der Oberbürgermeister  
GZ: OB 7837-07

Stuttgart, 10.07.2012

## Zwischennachricht

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen

Kotz Alexander (CDU), Hill Philipp (CDU), Sauer Jürgen (CDU)

Datum

27.04.2012

Betreff

Wo ist die WebCam auf dem Schlossplatz abgeblieben?

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Die Webcam, die im Besitz der Stuttgart Marketing steht, musste zum 29. März 2012 abgebaut werden, da die Commerzbank das Gebäude, auf dem die Webcam stand, aufgibt und wegen Renovierungsarbeiten die Webcam nicht beibehalten werden kann.

Die Webcam wird über 300.000 mal jährlich von den Usern angesteuert und ist damit ein wichtiges Element im Internetauftritt der Stuttgart Marketing. Aus diesem Grund hat sich Stuttgart Marketing bemüht, eine Alternativlösung zu finden. Allerdings haben die Gespräche mit den Eigentümern geeigneter Ersatzstandorte bislang noch nicht zu einer Lösung geführt.

Dr. Wolfgang Schuster

Verteiler  
<Verteiler>